



TRISTE NOTICIA: MURIÓ EL COMISIONISTA DE CORRAL DE BUSTOS QUE CHOCÓ CONTRA UN CAMIÓN PARADO EN LA AUTOPISTA CÓRDOBA-ROSARIO



El siniestro se había producido a las 7.30 del jueves en el kilómetro 318 de la Autopista Córdoba-Rosario cuando Menna, oriundo de Corral de Bustos Offline, a bordo de su traffic no alcanzo a ver a tiempo -posiblemente encandilado por el sol que a esa hora está de frente- el camión que estaba detenido en la autopista.

El comisionista corralense sufrió heridas graves y fue trasladado de urgencia al Hospital de Emergencias Clemente Álvarez (HECA) de Rosario, donde fue atendido y se tenía esperanza de su recuperación. Pero lamentablemente hoy sus familiares confirmaron su fallecimiento.

CATEGORY

1. POLICIALES
2. REGIONALES

Category

1. POLICIALES
2. REGIONALES

Date Created

abril 2022

Author

administrador